

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA CONSEJO REGIONAL



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

NOTA DE PRENSA № 29 –2012-GR.CAJ/C.R.

Consejero Shander Rodríguez se reúne con pobladores de Cajabamba para dar solución a problemas identificados en PAFE III

El consejero regional por la provincia de Cajabamba, Prof. Shander Rodríguez Rodríguez sostuvo una reunoón con pobladores y dirigentes de la provincia de Cajabamba para identificar los problemas suscitados en en Proyecto de Ampliación de la Frontera Eléctrica (PAFE) III y así darle una solución inmediata.

El consejero regional gestionó este proyecto para 186 localidades, sin embargo los dirigentes han dado cuenta de otras poblaciones que se tienen que considerar, sumando un total de 200 localidades.

En la reunión se hicieron presentes autoridades de Condebamba, Cachachi y Cajabamba. Con el nuevo levantamiento topográfico se pretende beneficiar al 98% de la población cajabambina.

"Trato de cumplir con los pueblos de Cajabamba, por que quiero demostrar mi compromiso con la gente campesina como yo. La inlcusión social se practica, no sólo se pregona", culminó el consejero regional, Shander Rodríguez Rodríguez.

GRACIAS POR SU DIFUSIÓN

CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA